



学校だより

<http://fussa-3e.hs.fussa.school/>



令和7年2月28日
福生市立福生第三小学校
校長：浅倉 宏之
住所：福生市牛浜162

春風に乗せる、子供たちの歩み

校長 浅倉 宏之

早いもので、令和7年ももう3月を迎えます。残りあと15日ほどの登校日を残すのみとなりました。今年度も様々な面で学校を支えてくださった、保護者の皆様、地域の皆様には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

2月の7・8日には本校体育館で展覧会が開催されました。たくさんの方に御来校いただき、例年以上にたくさんのお褒めの言葉をいただいております。体育館の展示など展覧会そのものへの称賛もそうですが、子供たちの頑張りにもその細やかで優しい視点での気付きを頂戴し、教職員も含めて、大きな励みとなりました。アンケート等でお声を寄せてくださった皆様にも改めてお礼申し上げます。

来年度はこのままいけば学級数は変わらず13学級でスタートできそうです。行事等での大きな変更は今のところございません。

学童の上にある現在2年生の教室が来年度は工事のために使用できません。教室はすべて旧校舎側に移動します。工事は令和7年中に終了予定です。工事完了後は令和8年度より学びの多様化学校として一中の分校に生まれ変わります。御承知おきください。

「6年生を送る会」が28日に開かれました。この行事が来るといよいよ卒業だなと6年生の表情にも少し変化が見られます。1～5年生の皆さんはこれまでお世話になった6年生へ、感謝の気持ちを込めて今までの思い出をそれぞれの方法で表現することができました。あのような暖かい時間をみんなで共有できたのは、今の三小の本当に良いところだと思っています。

最後に改めて、保護者の皆様、地域の皆様から賜った今年度のご支援・ご理解・ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。来年度もまた、福生第三小学校をどうぞよろしく願いいたします。

